

Mlezi Maore et les Gardiens du Littoral ont mené une « Mission Zéro Déchet » à Mtsangabeach

Par **Anne Perzo** - 26 juin 2019

Mlézi Maoré et les Gardiens du Littoral en action à Mtsangabeach

Lors de la Fête de la Musique du vendredi 21 juin 2019, Mlezi Maore et les Gardiens du Littoral, se sont engagés dans une « Mission Zéro Déchet » à Mtsangabeach.

Au total, ont été collectés : en Valorisable / Recyclable, 8 kilos plastique bouteille, 45 kilos cannettes aluminium, 48 kilos verre, 11 kilos tetrapak, et en Usage unique / Emballage, 6 kilos assiette et couvert, 10 kilos emballage, 6 kilos gobelet cocktail, 0,2 kilo magots cigarettes

Anne Perzo

<https://lejournaldemayotte.yt>

Anne PERZO Le journal de Mayotte <https://lejournaldemayotte.yt>

